

ヘルパーステーション

11月にヘルパーステーション・デイサービス合同で『移乗介助・排泄介助』についての部内研修を行いました。福祉用具でお世話になっている(株)トーカイ様に車椅子・リクライニング車椅子をお貸しいただき、講師のご協力をいただきました。実践形式の操作をすることで細かな気付きがあり、質疑応答で不安な点をその場で解消することができました。オンラインでの研修が多く、顔を合わせる機会も少なくなっている中、新しく入職した職員・ヘルパーも参加し、動画や座学では体感できない学びがありました。今後も感染予防対策をしっかりと実施しつつ、少人数や個別で実技研修を行い、学んだ事を日々の支援に活かしていきたいと思います。



職員参加による作品展示会開催!

コロナ禍で職員の交流イベントを企画出来ない中、少しでも職員が楽しめればと11月22日より初めてのイベントとして『ケアタウン成増 職員作品コンクール』を開催しました。書道・川柳・生け花・塗り絵・写真・手芸など6部門にわたり71作品が集まりました。

投票には利用者様やボランティアの方々にもご参加いただき合計101名の投票にてそれぞれの部門で金賞・銀賞・銅賞が決まりました。職員の意外な(?)才能に納得やびっくりの感想があちらこちらから聞こえてきました。コロナ禍での初の企画でしたが、好評の声を多くいただきましたので来年第2回の開催を検討したいと思います。



その他

ケアタウン成増に対するご意見、ご要望などありましたらお気軽に声をかけてください。ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

次号は4月上旬発行予定です。お楽しみにして下さい。

▶ <https://misono-fukushikai.or.jp>

ブログやインスタグラムも随時更新しています。是非ホームページよりご覧ください。

たんぽぽ通信
バックナンバーは
こちら



ケアタウン成増
ホームページ



たんぽぽ通信

令和4年1月発行 第56号

社会福祉法人みその福祉会 ケアタウン成増



新春のご挨拶

社会福祉法人みその福祉会 理事長 坂本 寛

皆様明けましておめでとうございます。コロナ禍においても健やかに新年をお迎えになられたこととお慶び申し上げます。新型コロナウイルス感染症が出来るだけ早く完全に収束し、皆様に平穏な日々が戻されることを心より願っております。

令和3年を振り返りますと、やはり新型コロナウイルスの第5波における感染拡大の影響が1番に挙げられます。8月から9月にかけて感染者が急増し、急変時などにご利用者が医療機関にて受診、入院ができないのではないかという不安がありました。幸いにも感染対策の効果もあり、ご利用者及び職員における陽性者はありませんでした。この間、板橋区や板橋区医師会、協力病院をはじめとする医療関係者の皆様のご尽力に、改めて感謝の意を表したいと思います。

第5波とほぼ同時期に東京オリンピック、パラリンピックが開催されました。感動的な場面が毎日のようにありました。福祉関係に身を置くものとしては特にパラリンピックの選手たちの活躍が印象的で、選手活動における環境などをマスメディアを通じて知ると更に感動が深まり、地域共生社会やノーマライゼーションの実現に大きく貢献されたように思います。

ご関係の皆様にはこれからもご支援・ご鞭撻を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

特養・デイ合同企画 オンライン紅葉ツアー



光が丘公園

特養

11月8日(月)、11月24日(水)にZOOMを使ったJOYSOUNDオンラインレクがありました。体操の先生の優しい声に合わせての体操や、趣向を凝らしたクイズにも一生懸命に考え、答えてくださる姿がとても印象的でした。全国の他の介護施設の様子も画面に映し出され、コロナ禍でも人ととのつながりを感じられたひと時となりました。



11月10日、17日と2日間に分けてケアタウン成増大運動会を開催しました。

例年では2階、3階合同で紅白対抗戦を行っていましたが、今年もコロナ禍のため、各階にて行いました。

天気に恵まれ室内に日差しが入る中で白熱した運動会を開催することができました。

特に一番の盛り上がりを見せたのは、玉入れでした。紅組白組ともに健闘しており、利用者様の負けてたまるかというような元気な表情を拝見できたのがとても嬉しかったです。2階は紅組、3階は白組がそれぞれ勝ちました。競技後、多くの利用者様から「とても楽しかった。」と言っていただけました。私たち職員も汗をかくくらい楽しんで参加させて頂きました。もしかすると職員の方が盛り上がっていただけたかもしれません。

来年度は是非、2階3階の対抗戦ができる事を楽しみにしております。

本当に疲れ様でした。



11/25(木)「オンライン紅葉ツアー」を実施しました。
コロナ禍で自由に外出できない利用者様に代わり、職員が紅葉狩りを実況中継するという初めての試みでした。
光が丘公園内にある「四季の香りローズガーデン」、「赤塚植物園」、「東京大仏」を特養とデイ職員がレポーターとなり生中継。特養とデイサービスフロアにて、モニターやスクリーン大画面で紅葉狩りを楽しんでいただきました。
バラの香りや東京大仏でのお賽銭等、顔なじみの職員が実況する事で利用者様から「頑張って!!」「もっと近くに行って!!」等の声かけや声援があがり、職員も楽しめたイベントとなりました。
来年は「オンライン初詣ツアー」を予定しています。



赤塚植物園

デイサービス個別活動 ~コロナ禍ではありますが、いろいろやっています♪~

感染対策を徹底しながら、試行錯誤しながら進めてきたコロナ禍での個別活動。

先日、待望の「カラオケJOYサウンド」を復活させました。唄う人、聴く人とは場所を離し、換気十分、マイクは都度消毒、感染対策徹底しています。
大画面でマイクを使って唄うのは2年ぶり。
醍醐味を堪能して頂きました。



カラオケJOYサウンド

カラオケ以外の個別活動いろいろ♪



ボッチャ大会



いけばなサークル



囲碁・将棋倶楽部



パーラーケータウン



書道倶楽部